

# Deseamos estudiar en la UNAM

En la clase de español, el profesor García habla de la Universidad Nacional Autónoma de México, la UNAM. La UNAM es muy grande y muy importante. Desde el año 2007 es Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. A los estudiantes les gusta mucho la UNAM y desean estudiar en esta universidad.

Keiko busca información sobre la biblioteca de la universidad en el internet. La Biblioteca Central tiene el mural más grande del mundo en el exterior. Los estudiantes pasan muchas horas en la biblioteca.

A Mariela y a Lucía les gusta estudiar en la cafetería y buscan información de la cafetería de la UNAM. Ellas están muy contentas porque en la UNAM hay 6 cafeterías donde pueden estudiar y conversar.

Lucía y Alex visitan la página de internet del Estadio Olímpico Universitario. El estadio tiene una capacidad para más de 83,000 personas. En este estadio se realizan juegos de fútbol, olimpiadas, torneos de atletismo y de otros deportes.

Omar y Sebastián buscan información del Auditorio Alfonso Caso. En el auditorio presentan filmes, música, debates, discusiones y conferencias.

A Keiko le gusta el arte y busca información de los murales que están en la UNAM. Hay 110 murales de artistas mexicanos importantes.

A todos les gusta mucho la UNAM y desean estudiar un semestre en esta universidad. Necesitan estudiar y practicar mucho el español antes de visitar México.